13. Nacht der Architektur







Das Architekturbüro Werner Tscholl wurde 1983 in Morter, Vinschgau, gegründet. In den Projekten des Büros ist die Beziehung zwischen dem Neuen und dem bereits Vorhandenen von zentraler Bedeutung, sowohl in Bezug auf histo-

rische Bauten als auch die umgebende Landschaft. Mit Kohärenz und Glaubwürdigkeit umgesetzt, treten die Werke in einen Dialog mit dem Ort und finden stets das harmonische Gleichgewicht zwischen Tradition und Erneuerung. Die Bauwerke zeichnen sich durch äußerste Sorgfalt und Detailgenauigkeit aus - von der Entwurfsphase bis zur Bauleitung.

Werner Tscholl studierte Architektur in Florenz und gründete im Anschluss ein eigenes Architekturbüro. Seine Arbeiten wurden in italienischen sowie internationalen Zeitschriften und Büchern veröffentlicht. Werner Tscholl war mehrfach an der Architekturbiennale in Venedig beteiligt sowie an der Biennale in Buenos Aires und seinem Werk wurden verschiedene Fernsehporträts und Filme gewidmet. Auszeichnungen umfassen u. a. die Ernennung zum Architetto Italiano 2016 und den Dedalo Minosse Prize 2006 und 2008

save the date

13. Nacht der Architektur

am 08. November 2024 ab 19.00 Uhr in der Kunsthalle Göppingen

Bitte merken Sie sich diesen Termin vor – es ergeht noch eine persönliche Einladung mit der Möglichkeit zur Rückmeldung/Anmeldung.



Architektenkammer Baden-Württemberg Schloßstraße 8 73072 Donzdorf







Kammergruppe Göppingen Vorsitzender Gerrit Marius Klaus

Tel. 07162-2 43 91

eMail: kg-gp@akbw.de